

青雲の志 VII

爽やかな二期スタート

自分に責任を持つ二期に!

長い夏休みも終わり、二期が始まりました。夏休み中は、大きな事故やけが、病気の連絡もなく始業式に元気な姿を見ることができ、まずはほっとしているところです。

二期は、地区陸上・駅伝大会、合唱コンクール、修学旅行、職場体験学習など、行事が目白押しです。また、授業もそれぞれの学年で一層深い学習内容へと進んでいきます。長丁場となる二期は、自分自身を大切にすることも周りの人のことを考え、集

団が高まる行動を意識して行ってほしいと思います。互いのこのころ遣いと思いやり、あたたかい声掛けや言いごと、自分の思いや考えを行動することによって表してほしいと考えています。行事や毎日の生活の中で、「何かできる事はなにか」、「今どうすればよいか」を考えて行動し、「ありがとう」、「だいじょうぶ」など、互いの思いを伝え、あたたかく楽しい中にも切磋琢磨し一人ひとりを大切に思う学級・学年集団の一層の成長を願っています。世界でただ一人の自分をつくる責任者として自分の可能性を信じ、未来を切り拓く体力を蓄える二期となることを期待しています。

始業式では、各学年と生徒会の代表が夏休みの反省と二期の抱負を発表しました。しっかりとした内容でした。

一年生代表から、順に掲載します。

国頭中学校
 国頭村字辺土名 1463
 Tel 41-2205
 Fax 41-3071
 発行 校長 島袋賢雄

久志駅伝大会 明後日開催

いよいよ明後日、東京オリンピック聖火宿泊記念第55回久志駅伝大会が開催されます。選手の皆様は、これまで三年生を中心に猛暑の中、一生懸命練習に取り組んできました。本番では一本のたすきに思いと願いを込めて、12区間を祈っています。健闘を祈っています。

- 1区 宮城 陽大
- 2区 森岡 優香
- 3区 増田 丸生
- 4区 親富祖徳音
- 5区 當山 叶汰
- 6区 賀数 めぐ
- 7区 大城佳奈美
- 8区 中村 香穂
- 9区 仲原 叶愛
- 10区 知花 裕生
- 11区 大城 銀河
- 12区 大城 響



<2 学期の抱負 1 年代表 武田小夏>

長い夏休みも終わり、2 学期です。この 2 学期を有意義に過ごすために、私が夏休みに心がけたことは、早寝をすることです。早寝をすることで、部活や体力強化部にも遅刻せずに行くことができました。2km 走ることが最初はしんどくて途中で歩きたいと何度も思いました。だけど、自分に負けないように、最後まで歩かずに走ることであきらめずに努力することの大切さを学びました。また、夏休みの課題を計画的に終わらせることを心がけました。しかし、計画を実行に移すことがあまりできず、最後に課題がたまって大変だったので、2 学期からは日々の宿題や課題を計画的に終わらせるようにしたいと思いました。

2 学期は、中学校で初めての校内合唱コンクールがあります。私は、ピアノの伴奏をするので、計画的に練習して最後まであきらめずに努力して頑張りたいです。素晴らしい合唱にするためにも、伴奏は大切だと思うので責任を持って取り組みたいです。そして、クラスみんなであつになれたらいいなと思います。

中学校生活も5か月が過ぎ、少しずつ自覚と責任が備わってきました。さらによりよい学年にするために、1 学期の課題である言葉遣いを学年全体でなおしていきたいです。友達のひどい言葉で傷つく人が減り、笑顔あふれる学年になるように頑張ります。2 学期も、勉強と部活の両立をして学校生活を楽しみたいと思います。



激励会の様子

◇午前 10 時スタート
 ◇久志公民館前～嘉陽区聖火宿泊記念碑前まで
 ※ 10 時～11 時 30 分まで、二見三叉路および大浦三叉路での名護方面から国道 331 号線への車両の進入は厳しく制限されますので、ご注意ください。

新任職員の紹介

二期より、糸数幸恵先生が産休に入りました。後任として、小渡満紀子先生が本校に着任し、始業式後に全校生徒に紹介しました。保護者の皆様、地域の皆様と



どうぞよろしくお願いいたします。

《9月の主な行事》

- 2日(月) 教育相談月間 校内読書月間
- 3日(火) 2年生社会福祉体験(北斗園) 2B
- 4日(水) " 2A
- 5日(木) 地区少年の主張大会 比嘉匠磨(3年)出場
- 11日(水) 授業参観
- 14日(土) 地区英語スピーチコンテスト
古波藏優斗(3年)、新里沙優(3年)出場
- 15日(日) 村内小学校運動会
- 22日(日) 村陸上競技大会
- 26日(木) 公開授業研究会 齋藤智哉先生 来校
- 28日(土) 地区陸上競技大会